

Hanau Kanal auf WhatsApp

[24.4.2024] Die Stadt Hanau weitet ihre Bürgerkommunikation mit einem eigenen WhatsApp-Kanal aus. Hanauerinnen und Hanauer haben somit die Möglichkeit, wichtige Informationen direkt auf ihr Smartphone zu erhalten.

Ab sofort informiert die Stadt Hanau mit einem eigenen WhatsApp-Kanal in dem Messenger-Dienst aktuell und regelmäßig. Ausgespielt werden dort die wichtigsten Pressemeldungen, Veranstaltungshinweise und Stellenausschreibungen sowie Notfallwarnungen und Verkehrsmeldungen. Das teilt die hessische Kommune in einer Pressemeldung mit.

"Um unserem Informationsauftrag nachzukommen, nutzen wir nach dem Motto ‚dort sein, wo die Menschen sind‘, viele Möglichkeiten. Wir orientieren uns an der tatsächlichen Mediennutzung, die von der Tageszeitung über das Internet bis hin zu Sozialen Medien und vielem mehr reicht. Mit unserem neuen WhatsApp-Kanal erweitern wir nun die Bandbreite an Kommunikationsmitteln", sagt Hanaus Oberbürgermeister Claus Kaminsky und ergänzt: "WhatsApp ist der einfachste und zugleich schnellste Kanal, um Informationen zu erhalten und sie mit anderen Menschen zu teilen. Mehr als 80 Prozent aller Deutschen nutzen den Dienst, vom Enkel bis zu den Großeltern. Die Handhabe ist also geübt und effektiv."

Noch mehr Menschen erreichen

Betreut wird der Kanal laut der Pressemitteilung von der Kommunikationsabteilung der Unternehmung Stadt Hanau, die sich aus den Presse- und Öffentlichkeitsabteilungen der Stadt Hanau und der Beteiligungs Holding Hanau GmbH (BHG) zusammensetzt. Dominik Kuhn, Leiter der Presse- und Öffentlichkeitsabteilung der BHG, erläutert: "Das Kommunikationsverhalten der Menschen verändert sich ständig, dem werden wir durch unser Informationsangebot gerecht. Über die digitalen Kanäle wie Instagram, Mastodon, LinkedIn und WhatsApp haben wir die Chance, noch mehr Menschen zu erreichen. Der große Vorteil des WhatsApp-Kanals ist, dass die Meldungen ohne den Filter eines Algorithmus direkt ausgespielt werden. Wer unseren Kanal abonniert hat, bekommt unsere Nachrichten also auf jeden Fall direkt niederschwellig und datenschutzkonform zugestellt." (ba)

<https://www.hanau.de/contentpool/wh>

<https://www.hanau.de>

Stichwörter: Social Media, Hanau, WhatsApp, Messenger,
Bürgerservice

Quelle: www.kommune21.de